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ANFRAGE: Stadtgrünkonzept und Baumscheiben 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

im Projekt SiKEF (Erfurter Stadtgrünkonzept im Klimawandel) auch im Projekt "HeatResilientCity) sind 

Modellquartiere ausgewählt worden. In beiden Projekten wird die Neu- bzw. Nachpflanzung von 

Bäumen angeregt.  

Deshalb stelle ich folgende Anfragen:  

   

1.  Werden hieraus Maßnahmen umgesetzt? Stehen hierzu auch im Rahmen der Projekte 

Fördermittel zur Verfügung um auch den kommunalen Haushalt zu entlasten und klimaresiliente 

Bäume beispielhaft zu pflanzen? 

2. Wird für jede Baumscheibe eine Einzelfalluntersuchung und -entscheidung vorgenommen und 

welche Routinen zur Bewertung gibt es?  

3. Gibt es gute Einzelfallbeispiele für die Nachpflanzungen von Bäumen in hoch verdichteten 

Stadtteilen und den entsprechenden Straßenraum in Erfurt als auch aus anderen Städten, welche 

übertragbar sind auf bspw. die gründerzeitlichen Vorstädte mit ihren vergleichsweise sehr geringen 

Freiflächenpotenzialen?  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz 
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